

Schlüsselübergabe: Die sechste Azubi-Filiale ist gestartet **Eine eigene Geschäftsstelle auf der Ausstellungsfläche in der Zentrale**



Halle (Westf.), 25. Juli 2022

Zum Start hieß es erst einmal kräftig ziehen: Das Team der Azubi-Filiale 2022 musste sich am ersten Tag anstrengen, um den symbolischen Schlüssel für die Geschäftsstelle auf der Ausstellungsfläche in der Zentrale der Kreissparkasse in Halle zu erhalten. Vom 25. Juli bis zum 5. August führen die Auszubildenden des dritten Ausbildungsjahrgangs dort selbständig eine Filiale mit allen dazugehörigen Aufgaben. Sie freuen sich in den nächsten zwei Wochen auf zahlreiche Kunden. Das Ausbildungsprojekt findet zum ersten Mal in der Zentrale der Kreissparkasse statt.

Von links: Sabrina Henneke (Ausbildungsleiterin), Insa Wend (Vertreterin des Leiters Privatkunden in der Zentrale in Halle) und das Team der Azubi-Filiale mit Timo Dreß, Nüre Celik, Laura-Marit Wiedey, Fenja Willim und Gina Rulik.